



# 奇跡の清流でカヌー体験

延岡 北川中1年生 地元の魅力を知る

延岡市立北川中学校  
(黒木信明校長、46人)  
の1年生14人が3日、  
北川支流の小川(こが  
わ)でカヌーを体験し  
た。

「奇跡の清流」と呼  
ばれる小川を下り、地  
域の自然と魅力を知つ  
てもらおうと、授業の一  
環で実施。カヌー体  
験教室などを行う北川

2/5

下り、約3時間の旅

を満喫した。

初めてカヌーを体験  
した尾辻和花さん(13)  
は「雨の中こぎ続けて  
疲れだが、カヌーは面白  
かった」と話している。

小川は、水面のカヌ  
ーが宙に浮いているよ  
うに見えるほど水の透  
明度が高いことから、  
「奇跡の清流」と呼ば  
れている。

あいにくの雨が降る  
中、生徒はインストラ  
クターからカヌーの基  
本的なこぎ方や転覆し  
た時の対処法などの説  
明を受けた後、松瀬集  
会所付近から旧瀬戸小  
学校付近までの約5キ  
ロのコースに挑戦した。  
カヌーに乗り込んだ  
生徒は、お互いのカヌ  
ーがぶつかったり、バ  
ランスが取れなかつた  
りして四苦八苦。それ  
でもアドバイスを受  
けると徐々に上達し、  
流れの速い瀬でも上手  
に乗りこなせるように  
なった。地元の清流を  
下り、約3時間の旅

代表)のインストラク  
ター5人を講師に招い  
た。